

Indre-et-Loire : l'Assad recrute pour cet été 2021

Publié le 30/06/2021 à 06:25 | Mis à jour le 30/06/2021 à 06:25



4.500 personnes bénéficient de l'aide à domicile.

© (Photo Vivadom, Machin Bidule)

L'Assad-HAD a organisé jeudi un job dating dans dix agences du département. Objectif : recruter une centaine de personnes pour pallier les départs en vacances cet été et pour faire face à une activité sans cesse croissante.

Le problème est récurrent mais encore plus aigu cette année. « Les aides-soignants, infirmiers et aides à domicile ont beaucoup donné pendant la période du Covid », explique Céline Ronce-Fabre.

Des métiers sous tension avec la période Covid

Elle est en charge de la communication de cette grosse structure qui emploie mille personnes sur les départements de l'Indre-et-Loire, du Loiret et de l'Eure-et-Loir. L'extension à ces deux dernières entités remonte à trois ans et ne concerne que l'hospitalisation à domicile soit 63.000 journées à mettre en regard avec les 4.500 bénéficiaires d'aide à domicile, tous originaires de Touraine. La fatigue des personnels est d'autant plus compréhensible qu'il a fallu « délester » les hôpitaux en prenant en charge les cas de Covid qui pouvaient être gérés à domicile. « On a dû interrompre les " prestations de confort " mais nous sommes restés présents auprès des personnes dépendantes dont l'immense majorité souhaitait rester chez elles. »

L'Assad-HAD rappelle que les métiers d'aide ou de soins à la personne sont sous tension, que la période Covid a soulevé des questions, entraîné une réflexion sur de nombreux projets professionnels.

Organisé très rapidement et pour la première fois, le job dating de jeudi n'a pas mobilisé les foules. Une trentaine de personnes se sont présentées à Tours, quasiment pas dans les autres centres. Des aides à domicile très majoritairement mais dont un certain nombre ne possède pas de véhicule. « C'est un frein, même en ville, dans la mesure où il faut parfois aider à faire les courses ou conduire la personne âgée chez un médecin. »

Les candidatures continuent cependant à arriver. Les personnes intéressées peuvent encore contacter l'association à l'adresse : formation-recrutement @assad-had.org



SES DERNIERS ARTICLES

- > [VIDÉO. Loir-et-Cher : Philippe Gouet, nouveau président du conseil départemental](#)
- > [VIDÉO. Darmanin à Châtelleraut : "Depuis 2016, ici, il y a eu plus d'une dizaine de policiers supplémentaires"](#)
- > [Viols et agressions sexuelles : jugé aux assises, l'accusé condamné à 13 ans de prison](#)

SUR LE MÊME SUJET



Indre-et-Loire : l'Assad-HAD a du mal à recruter



Coronavirus : l'appel aux masques et aux housses de voitures se poursuit

 ["Se soigner plutôt chez soi qu'à l'hôpital"]
Se soigner plutôt chez soi qu'à l'hôpital
